

# AG Gebärdensprache gewinnt den Heimatpreis!

---

Von Katharina Kaul

20. Februar 2022, 16:00

Oeffentliche News

"Am 20.2. 2022 war die Aufregung groß. Wir waren mit 9 Kindern und 2 Erwachsenen auf dem Weg zur Heimatpreisverleihung der Stadt Bergisch Gladbach. Als wir endlich am Rathaus von Bensberg ankamen, fegten orkanhafte Böen uns fast von den Füßen. Wir sind reingegangen und um 14 Uhr fing es an. Erst gab es eine musikalische Einlage, dann hat der Bürgermeister unsere AG aufgerufen, weil wir unsere Schule zu einem Ort für alle machen wollen. Dann hat er einiges über uns erzählt und uns den Heimatpreis übergeben. Ich fand toll, dass er gesagt hat: „Ihr seid den Erwachsenen im Verständnis Barrierefreiheit weit voraus.“ Wir haben viel Applaus bekommen. Nach uns kamen: die Gronauer Waldsiedlung, der Schnubbel e.V. und die Garten-AG des Gymnasiums Herkenrath. Anschließend gab es was zu Essen und zu Trinken.

Wir haben übrigens 1000 Euro gewonnen. Auch wenn wir im Sommer die Schule wechseln, können dann Kinder an der GGS Hebborn damit weiter Gebärdensprache lernen. Wir möchten auch alle weitermachen, aber ich glaube, wir können nicht freitags dafür zurück in die Grundschule kommen."

So beschreibt Jonas (10) aus der AG die Preisverleihung. Die Schüler\*innen betonten immer wieder, wie wichtig es ihnen sei, dass ALLE Kinder ihre Schule besuchen und als "Heimat" empfinden können. Dafür wurden sie nun durch die Stadt Bergisch Gladbach ausgezeichnet. Bürgermeister Frank Stein lobte die Eigeninitiative und die Motivation der Schüler\*innen.

Sicher eine AG-Idee, die - im wahrsten Sinne des Wortes - Schule machen sollte!

Bericht der Stadt Bergisch Gladbach (<https://www.bergischgladbach.de/heimat-preis.aspx>)